
REPORTE DE ACTIVIDADES FEBRERO 2020 

PRESIDENTA MUNICIPAL  

 

• Atendí a Ciudadanos que habían solicitado Audiencia. 

• Atendí Reunión con Director de Reglamentos. 

• Encabecé el Programa con Mónica Marín, en conjunto con la Dirección de 

Educación, ya que fue el tema que se trató en la conferencia en vivo. 

• Estuve presente en la Reunión de Comisiones Pensiones/Asistencia Social. 

• Acudí al Reporte financiero del Comité de Feria. 

• Recibí la cita de la Maestra Bertha, Directora del DIF. 

• Recibí la cita de personal de Desarrollo Urbano. 

• Acudí a cubrir firmas pendientes con la Dirección de Obras Públicas. 

• Acudí a cita con El Regidor Síndico de El Limón. 

• En Colaboración con el DIF, realicé la Entrega de Aparatos funcionales a Personas 

con Discapacidad. 

• Estuve Presente en Sesión Ordinaria, donde se hizo el Nombramiento al Juez. 

• Tuve una cita con el Oficial Mayor del Ayuntamiento. 

• Recepcioné a Ciudadano que había solicitado audiencia. 

• Atendí la cita de la Maestra Edith García, de la Primaria Agustín Melgar. 

• Acudí al evento en el que hubo la presentación del Grupo de Danzantes Aztecas. 

• Estuve presente en la Reunión de Consejo de Salud.  

• Recibí al Profesor Mejía, de Jubilados y Pensionados. 

• Atendí una cita con la Directora del Instituto Municipal de la Mujer.  

• Estuve Presente en una Reunión de DIF, para aterrizar en apoyos a los ciudadanos.  

• Atendí a la invitación de un Desayuno en el Comedor del 102 Batallón, 

posteriormente estuve presente en la Ceremonia de Bienvenida del personal del 

Servicio Militar.  

• Se llevó a cabo una transmisión del Programa Conversando con Mónica Marín, en 

el cual estuve presente tocando Temas de Salud, con el Apoyo del Médico 

Municipal. 

• Atendí una Reunión con el C. Tomás De La O González, (Jefe de la OME) para tratar 

temas del Proyecto de la Oficina Municipal de Enlace con la Secretaría de 

Relaciones Exteriores. 

• Asistí a una Reunión con Direcciones de Seguridad Pública de la Región. 

• Asistí a Evento que se llevó a cabo en la Escuela Secundaria Luis Donaldo Colosio 

(ETA) en el cual entregué material de limpieza y butacas por parte de la DRSE. 

• Sostuve una Reunión con el Director de Promoción Económica, para ultimar 

acuerdos de próximos proyectos. 



• Atendí una cita en la cual estuvieron presentes las Direcciones de Oficialía Mayor y 

Encargada de Hacienda Municipal. 

• Acudí a una Reunión con el C. Daniel Flores Regalado, para proyecto de Escuela de 

Artes de La Universidad de Guadalajara. 

• Se llevó a cabo el Festejo de San Valentín ofrecido a Adultos Mayores, en el cual 

estuve presente.  

• Sostuve una Reunión en la cual estuvieron presentes el Director de Obras Públicas 

y Encargados del Proyecto Centenario para tratar asuntos relacionados y checar 

avances del Proyecto en Mención.  

• Atendí una cita con El Regidor Servando.  

• Se entregaron COBANES a Adultos Mayores, apoyos que fueron brindados por DIF 

del Estado. 

• Tuve una Reunión con Presidente del Comité de Feria y Encargada de Hacienda 

Municipal, para revisar el Estado Financiero del Comité de Feria. 

• Estuve Presente en el Programa a Adultos Mayores junto con la Dirección de 

Desarrollo y Participación Ciudadana. 

• Atendí una Reunión con el Juez del Registro Civil y posteriormente estuve presente 

en Sesión Ordinaria.  

• Atendí una Reunión con Directora y Personal de la Dirección de Desarrollo Urbano 

en Temas de Títulos de Propiedad. 

• Atendí una Reunión con el Director de Informática y Protección de Datos, para ver 

asuntos relacionados con el Proyecto Cableado y Servidores Públicos de 

Ayuntamiento. 

• Atendí el Foro Ciudadano que se llevó a Cabo en El Jardín Municipal Ramón Corona 

de nuestro Municipio, y posteriormente estuve presente en el Desfile de arranque 

de Carnaval Autlán. 

• Estuve Presente en la Ceremonia de Inauguración de cursos en el Instituto 

Tecnológico Superior de El Grullo.  

• Se recogieron Títulos de Propiedad con Notario en Autlán.  

• Inauguré actividades del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer. 

• Encabecé el Programa Platicando con Mónica Marín en conjunto con Director de 

La Unidad Municipal de Protección Civil y Bomberos, así como, Director de 

Desarrollo Rural, en el cual se tocó el Tema de Temporada de Incendios Forestales.  

• Atendí una Reunión con Director de Seguridad Pública y Secretario General. 

• Atendí la invitación a Desayuno en 102 Batallón, con motivo del Festejo del 107 

aniversario del Ejército. 

• Estuve presente en la Reunión bimestral del Consejo de Seguridad Pública 

Regional. 

• Acudí a la Entrega de 2 Cartas de Apoyo de Desarrollo Rural. 

• Atendí una Reunión en DIF. 



• Atendí a Ciudadano que solicitó Audiencia. 

• Estuve Presente en El Evento de Conmemoración del Día de La Bandera y más 

tarde en Sesión de Ayuntamiento. 

• Encabecé el Programa Conversando con Mónica Marín, en colaboración con la 

Dirección de Asuntos Internacionales, en el que se presentó a la Población El 

Proyecto de la Oficina Municipal de Enlace con la Secretaría de Relaciones 

Exteriores. 

• Asistí a Reunión JIRA. 

• Atendí una cita con la Maestra Joana Partida Gómez de la Escuela Simona 

Castañeda.  

• Sostuve una cita con la Licenciada Rocío Martínez, para tratar tema de Asesorías 

Migratorias. 

• Atendí Reunión con Directora de Educación así como Maestros de Escuelas del 

Municipio. 

• Visita en la Ciudad de Guadalajara a la Secretaría de Cultura, así como con 

encargado de Programa RECREA y cita con Diputado Oscar Arturo. 

• Atendí una importante Reunión con Director de Obras Públicas en tema de 

respuesta de calles, así como proyecto del Fraccionamiento Centenario. 

• Estuve presente en la Reunión del Consejo de Salud con Delegados. 

• Atendí una Cita con Directora de Deportes. 

• Informe JIRA 

• Preparé una Reunión con Directores para checar carpeta de Proyectos. 

• Se llevó a cabo la Reunión con Presidentes de Comités vecinales, en la cual estuve 

presente.  

• Acudí a una Entrevista para la cadena Radio Costa por Alejandro Rubio Beltrán, así 

como Entrevista en Radio Universidad. 

•  Recibí a ciudadanos en Temas de Títulos de Propiedad. 

• Tuve una Reunión en Tema de Salud con el Médico Municipal. 

• Se llevó a cabo una Reunión con Directores, la cual encabecé.  

• Estuve presente en la Reunión con el Consejo de Cultura del Municipio. 

 


